
Pièces 6 Pièces

Superficie 137 m²

Référence RBV38

Prix 1 090 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le  groupe  berti  and  sons  vous  propose  en  co-exclusivité  cette  belle  villa

d'architecte nichée sur les hauteurs de mandelieu , en bordure de zone protégée,

offrant une vue mer et montagnes 270° à couper le souffle. En position nid d'aigle,

cette  charmante  villa  provençale  au  calme  absolu  se  compose  à  l'étage  de  3

chambres et une salle de bains et grand wc invités. En bas, un grand salon avec

coin  cheminée  et  aquarium,  espace  bar,  salle  à  manger  et  cuisine,  une  pièce

pouvant être transformée en bureau ou chambre, une buanderie avec salle d'eau,

ainsi que l'accès à une très grande cave avec du ...

The  berti  and  sons  group  offers  you  this  beautiful  architect-designed  villa  in

mandelieu on the heights, on the edge of a protected area offering a breathtaking

270° sea and mountain view. In an eagle's nest position, this charming provençal

villa  in  absolute  calm consists  upstairs  of  3  bedrooms and a  bathroom and large

guest toilet. Downstairs, a large living room with fireplace and aquarium, bar area,

dining  room  and  kitchen,  a  room  to  be  converted  into  an  office  or  bedroom,  a

laundry  room  with  shower  room,  as  well  as  access  to  a  very  large  cellar  with

potential. On the same level, an ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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